

DEL 12 AL 18
DE AGOSTO 2024

PERIODISMO SIN FINES DE LUCRO



C A P I T A L

CDMX

www.capital-cdmx.org



PONEN FRENO A LEY DE RENTAS; CDMX TIENE DÉFICIT DE VIVIENDAS

**XÓCHITL BRAVO COORDINARÁ
A LA 4T EN CONGRESO CDMX**





4T AMARRA MAYORÍA CASI ABSOLUTA EN CONGRESO CDMX

En su carácter de presidente del Tribunal Electoral capitalino (TECDMX), el magistrado Armando Ambriz emitió su voto de calidad para convalidar la asignación de diputados plurinominales para la 4T en el Congreso capitalino.

Ese voto de calidad permitirá a Morena y sus aliados del PT y PVEM mantener 43 de 66 diputados locales -uninominales y plurinominales- que avaló en junio pasado el Instituto Electoral de la Ciudad (IECM).

La distribución, tan solo de las plurinominales, queda con nueve para Morena, nueve para el PAN, cuatro para el PVEM, tres para el PRI, tres para el PT, tres para Movimiento Ciudadano y una para el PRD.

SIGUE LEYENDO 



PLANTEA BRUGADA EN EL EDOMEX UN CABILDO Y GABINETE DE AGUA METROPOLITANOS

La jefa de Gobierno electa Clara Brugada planteó hoy en el Estado de México la creación de un Cabildo Metropolitano y un Gabinete de Agua para la CDMX y su zona conurbada que resuelvan la falta de líquido en la región.

SIGUE LEYENDO 



ADVIERTE ALESSANDRA ROJO QUE VENDRÁ NUEVO EMBATE DE LA FISCALÍA

La alcaldesa electa en Cuauhtémoc Alessandra Rojo de la Vega acusó una nueva intenciona de la Fiscalía capitalina para tratar de imputarle un delito y arrebatarle el triunfo electoral.

En sus redes sociales, denunció que la Fiscalía pretende ahora acusarla de violencia de género.

“Colectivas feministas me llamaron para advertirme del próximo ataque que la Fiscalía de la Ciudad de México y la candidata derrotada (Catalina Monreal) están preparando en mi contra”, explicó.

Dijo que esas feministas y madres buscadoras le narraron que han recibido llamadas de parte de la Fiscalía preguntándoles sobre la ayuda que les brindó Rojo de la Vega desde la asociación No Es Una Somos Todas.

Las preguntan van orientadas a cuestionarles si Alessandra Rojo les había quedado mal o si había abusado de su confianza.

Además, las intentan convencer que hablen mal de la alcaldesa electa o de las ayuda que ella les brindó en su momento.

“Ahora la Fiscalía quiere construir un caso de violencia de género”, lamentó Alessandra Rojo, al fustigar que la Fiscalía busque a personas para que hablen mal de ella y de su trabajo.

Calificó esa acción como baja y ruin, además de definir a la Fiscalía como una autoridad corrupta.

SIGUE LEYENDO 

 SIGUE LEYENDO

OPINIÓN

La disputa del control de Morena en Congreso CDMX

Luis Eduardo Velázquez

CONTRAGOLPE

 **CONTRAGOLPE TV**

 **SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES** 

 Diseño Editorial: **Infographics Studio Online**

 CDMX TV

 Capital CDMX

 @capitalMX_

 @capitalcdmx

 capitalcdmx

 capitalmx

9.2 M habitantes en la CDMX

70 mil

VIVIENDAS SE REQUIEREN

40 %

DE LOS INMUEBLES CONSTRUIDOS SON

EN LA CDMX HAY DÉFICIT

DE 400 MIL VIVIENDAS, LAMENTA CANADEVI

El presidente de la Canadevi Delegación Valle de México, Leopoldo Hirschhorn, alertó que en la CDMX el gran déficit de vivienda alcanza ya las 400 mil.

En torno a la cifra hay una gran cantidad de factores que han provocado ese déficit, como la ausencia de incentivos gubernamentales, la falta de poder adquisitivo y de acceso a créditos de la población, así como la imposibilidad de construir más niveles.

El empresario participó hoy en el Encuentro Nacional Vivienda Pilar en la Prosperidad Económica de México, organizado por el diputado federal electo de Morena Alfonso Ramírez Cuéllar.

Dentro del panel "Nearshoring y vivienda", el directivo de la Canadevi presentó una radiografía sobre la situación de la vivienda en la Ciudad.

Aquí, explicó que en la capital del país se requieren 70 mil viviendas al año, mientras que 60 por ciento de las viviendas se auto construyen y de ellas un porcentaje similar se edifican en áreas naturales protegidas.

Hirschhorn explicó que de todo ese conglomerado, la Canadevi solo participa con la edificación de 2 mil viviendas al año y son hogares con valor de 3.5 millones de pesos.

[SIGUE LEYENDO](#)

RECTIFICAN TURNO A INICIATIVA DE BATRES SOBRE VIVIENDA EN RENTA

La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso capitalino Gabriela Salido, cedió a medias a las presiones de Morena para rectificar el turno de la iniciativa que presentó Martí Batres sobre vivienda en renta.

Este miércoles en la sesión de la Comisión Permanente, reasignó la propuesta a las Comisiones Unidas de Administración y Procuración de Justicia y de Planeación, con opinión de la Comisión de Vivienda.

Originalmente llevaba mano solamente la Comisión de Planeación que preside el diputado del PAN Ricardo Rubio.

[SIGUE LEYENDO](#)



*Sólo aplica en las tres mejores sucursales de la cadena: Sumo Montevideo, Sumo Tlanepantla y Sumo La Viga.

GRATIS 1 POSTRE

AL PRESENTAR ESTE VOLANTE*

*Promoción válida hasta el 30 de Abril de 2024 sujeta a existencias. Limitada a un cupón por persona. No acumulable a otras promociones. Cupón no canjeable por dinero.





DESIGNAN A NUEVAS COORDINADORA Y VICECOORDINADORA de Morena en el Congreso capitalino

Al destacar que la designación se logró por consenso, diputados locales electos de Morena nombraron hoy a Xóchitl Bravo y a Brenda Ruiz como la coordinadora y vicecoordinadora, respectivamente, de este grupo parlamentario para la tercera legislatura del Congreso capitalino.

Pero aunque insistieron en el acuerdo mayoritario para lograr estos nombramientos, lo cierto es que a puerta cerrada hubo una discusión de varias horas, sobre todo para elegir a Brenda Ruiz Aguilar.

Diputados electos consultados por Capital CDMX explicaron que otra legisladora que pretendía la vicecoordinación fue Yuriri Ayala Zúñiga, por lo que las posiciones al interior del grupo parlamentario se dividieron y fue lo que atoró por más de dos horas un anuncio que estaba programado a las 11:00 de la mañana.

Los 24 diputados electos de Morena celebraron este viernes en la sede de su partido en la CDMX la "Sesión constitutiva y electiva del grupo parlamentario de Morena para la tercera legislatura".

Como orden del día se les citó para elegir a su nueva coordinadora y vicecoordinadora.

Desde el jueves por la noche había trascendido que la actual lideresa de la bancada, Martha Ávila, no buscaría de nuevo esa posición.

SIGUE LEYENDO 

MÁS SABORES Y RECOMENDACIONES EN...

LOS GURMETEROS



 @LOSGURMETEROS

NO TE PIERDAS LA ENTREVISTA CDMX



EN DESARROLLO EN FILAS DEL CDMX

CAPITAL

CDMX

www.capital-cdmx.org